

El ex jugador es candidato a Core en Maule

## “Soy hombre de campo y me gusta que se preserven las tradiciones”

SERGIO GILBERT

Ismael Fuentes dice que varios jugadores de la Generación Dorada son buenos amigos suyos, pero que sólo se junta o conversa habitual-

mente con los que ya están retirados, como Waldo Ponce y Pablo Contreras. “Tengo muy buena onda con Gary Medel, con Claudio Bravo y con Alexis Sánchez, pero prefiero dejarlos tranquilos porque están en lo suyo. Cuando se retiran seguramente tendremos tiempo para comernos un asado acá en San Javier”, señala.

**Usted también está en lo suyo. Es candidato a Core en las próximas elecciones municipales. ¿Qué lo motivó a entrar en la política?**

**Chupalla sueña que su zona pueda tener un Centro de Alto Rendimiento Deportivo. “A mí el fútbol me sacó de un ambiente que pudo contaminarme”, dice.**

“Aunque parezca un discurso aprendido, quiero ayudar a la comunidad del Maule desde donde pueda. Me importan mucho las carencias y necesidades de los adultos mayores y también la de los niños. Siento que puedo ayudar de alguna forma”.

**¿Cómo podría ayudar?**

“Desde mi experiencia en el deporte. A mí el fútbol me dio la opción de salir de un ambiente que pudo contaminarme cuando era niño. Y creo que esa es la forma en cómo se puede ayudar a la comunidad”.

**¿Qué proyecto concreto podría impulsar?**

“Aunque me digan que soy demasiado ambicioso, sueño con que la zona del Maule tenga un Centro de Alto Rendimiento Deportivo para que los talentos de la zona reciban el apo-



yo para desarrollar sus capacidades. Y por cierto también es importante fomentar planes para los adultos mayores para que la vida sana les ayude a tener una mejor y más extensa vida”.

**Usted públicamente se manifestó en contra de la ley que prohibía la carrera de galgos. ¿Por qué?**

“Porque soy hombre de campo y me gusta que se preserven las tradiciones. Soy fanático del rodeo, de las carreras de caballos y de galgos, como la mayoría de quienes hemos sido nacidos y criados en el campo. Obviamente estoy en contra del maltrato animal. Pero le aseguro que el hombre de campo honra sus tradiciones al mismo tiempo que se preocupa de proteger a sus animales”.

Fuentes se declara defensor del rodeo y de las carreras de galgos.

CEIDIDA